



Área de Cultura

## LA INSOSTENIBLE BIG BAND, EN LAS NOCHES DE GIBRALFARO

Ofrecerá el concierto *Duke Ellington: Retratos en Jazz*, un recorrido por las obras que el mítico compositor, pianista y director dedicó a grandes figuras del jazz

23/07/2021.- Mañana, sábado 24 de julio, el ciclo “Noches de Gibralfaro 2021” cumplirá su cita anual con **La Insostenible Big Band** de Málaga. Un año más, esta ya legendaria formación malagueña se presentará en el patio de armas del Castillo de Gibralfaro para presentar un concierto monográfico, como siempre completamente renovado con respecto a los presentados en anteriores ediciones de este ciclo estival.

La banda que dirige **Antonio Lara** ofrecerá el concierto ***Duke Ellington: Retratos en Jazz***, un recorrido por las obras que el mítico compositor, pianista y director de Washington **Duke Ellington**, del que se cumple este año el cincuentenario de su fallecimiento, dedicó a grandes figuras del jazz, como el trompetista y cantante Louis Armstrong, la legendaria Ella Fitzgerald, el bailarín de claqué Bill “Bojangles” Robinson o la cantante Mahalia Jackson.

La **Insostenible Big Band**, que ha cumplido ya sus primeros dieciséis años de trayectoria continuada, ha formado algunos de los más destacados músicos de jazz en nuestra ciudad, habiéndose convertido por méritos propios en punto de referencia indispensable para el género en Málaga. La banda malagueña ha conseguido llenar de swing recintos tan destacados como el Teatro Cervantes, Teatro Echegaray o el Castillo de Gibralfaro, entre otros, brillando por su calidad y solidez en el escenario y por su frescura, buen humor y comunicación con el público.

Las entradas que quedan aún disponibles pueden comprarse, al precio de 13 euros, en la página web [www.nochesdegibralfaro.com](http://www.nochesdegibralfaro.com).

Como en días anteriores, el transporte de los espectadores al castillo se realizará mediante un servicio de autobuses lanzadera desde el paseo de Réding esquina a calle Cervantes, y regreso al finalizar los conciertos. No estará permitido el acceso de vehículos particulares.

El ciclo ‘Noches de Gibralfaro 2021’, se ha convertido en una de las citas musicales más importantes del verano en Málaga. Como en anteriores ediciones, la realización de este festival cuenta con el patrocinio de la Fundación “la Caixa”. Este año el ciclo vuelve a estar marcado por la variedad de estilos que aparece en su oferta, que abarca tanto música antigua como



barroca, clásica, pop, jazz, flamenco y, por primera vez este año, teatro musical.

El programa que se está desarrollando entre el 8 y el 31 de julio, suma doce sesiones, tres más que el año pasado, a razón de tres citas semanales en este escenario histórico de la ciudad, el auditorio de la plaza de armas del Castillo de Gibralfaro.